

Alejandra del Moral compartió mensaje de reconciliación con Del Mazo



La excandidata a la gubernatura por la coalición Va por el Estado de México, **Alejandra del Moral** Vela, reapareció en redes sociales tras su derrota el pasado 4 de junio y mostró apoyo hacia el actual gobernador Alfredo del Mazo Maza, luego de que ha sido señalado como un presunto traidor y de haber entregado la entidad al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

Su mensaje se dio luego de que el presidente nacional del tricolor, Alejandro <u>Alito Moreno</u> Cárdenas, la diputada <u>Paloma Sánchez</u> y otros cuadros priistas señalaron a Alfredo del Mazo de presuntamente haber traicionado al PRI mexiquense, esto debido a que **no apareció en ningún evento partidista** que encabezó Alejandra del Moral, además de que surgieron rumores que supuestamente terminando su gobierno se uniría a la Cuarta Transformación.

"El gobernador del Estado de México le dio la espalda a la militancia priista y esto está a los ojos de todos. No puede construir otra narrativa. Jamás nosotros pedimos que se violentara la ley, pero hay que tener dignidad, hay que tener carácter y hay que decirlo como es: hay que ser echados para delante y si necesitaba carácter, pues yo le hubiera prestado un poco", explicó Alito Moreno. [...]